



EL ARBITRAJE DEL BEAGLE Y LA ACTITUD ARGENTINA

Alberto Martín Madrid

Ed. Universitaria. Pág. 146 \$

Durante seis años la Corte de Arbitraje desarrolló una ardua labor analizando los alegatos escritos, viajando, inspeccionando la zona, en fin, todo lo que significa este trabajo para evaluar las pruebas que entregaron los dos países. El resultado fue el Laudo dictado el 18 de abril de 1977, que los argentinos nunca aceptaron. Ellos querían ganar de cualquier manera; por eso nunca prospieron las negociaciones anteriores.

El libro abarca desde el tratado de 1881 hasta el Acta de Puerto Montt y los sucesos posteriores al Laudo.

El arbitraje del Beagle y la actitud argentina [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El arbitraje del Beagle y la actitud argentina [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)